

ES LA TERCERA ACUSACIÓN SOBRE SUS BIENES

Advierte Enrique Vargas “guerra sucia” en su contra

El más reciente de los ataques se llevó a cabo a través de las redes sociales cuestionando su situación fiscal

GERARDO GARCÍA

El diputado local por el PAN, Enrique Vargas del Villar, acusó de ser víctima de una “guerra sucia” debido a sus aspiraciones a la gubernatura del Estado de México, luego de que por tercera vez se haya difundido información relacionada a sus bienes personales, misma de la que presentó pruebas de ser falsa.

Estas nuevas publicaciones en contra del también diputado local panista se da a dos semanas de que arrancó abiertamente su posicionamiento como carta fuerte para contender por la candidatura para la elección del próximo año mediante el proyecto “Ruta Líder Edomex”.

En las últimas horas, en redes sociales se cuestionó a Vargas del Villar sobre su patrimonio y situación fiscal. Con anterioridad fue señalado por la adquisición de un departamento en Miami, Estados

Unidos, además de información sobre la agresión a un familiar.

Por ello, a través de redes sociales y vía comunicado, el aspirante a la gubernatura mexiquense, defendió que su patrimonio es fruto de más de 30 años de trabajo pues explicó que además es empresario y ha cumplido con el pago puntual de impuestos y ante la autoridad fiscal está dado de alta bajo tres regímenes.

“Han sido 30 años de actividad privada como empresario y actividad pública intachable que nadie puede desprestigiar con vilezas, aprovechando que son tiempos electorales”, señaló el diputado local panista.

Rechazó que con sus ingresos haya algo irregular y para ello detalló que tiene un solo domicilio fiscal, además de que fue representante de las empresas Promotora de ventas Satélite y Cocinas Integrales de 2009 y de Inmobiliaria ENCA & VIVI desde 2012.

Sobre sus propiedades, mencionó que solo tiene un rancho denominado “Vargas” sobre la carretera La Marquesa-Huixquilucan, en donde negó que haya animales exóticos y que es incorrecto que hagan fiestas.

En relación a su departamento en Miami, Florida, Estados Unidos, comentó que está debidamente aclarado y una cuenta en la empresa Monex, dejó de pertenecerle.

Aunque advirtió que quizá la guerra sucia se intensifique pues señaló que hay algunos contrincantes políticos que a base de mentiras pretenden ganar simpatía, sin embargo, aseveró que seguirá trabajando por la entidad con la frente en alto y cercano a las y los mexiquenses.

Cabe recordar que este domingo, Enrique Vargas del Villar tendrá un evento en el Teatro Morelos en Toluca, donde será arropado tanto por el expresidente de la República, Vicente Fox Quezada, como el presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza.

Asimismo, por los seis gobernadores panistas de Yucatán, Chihuahua, Guanajuato, Querétaro, Aguascalientes y Durango.



◀ El diputado panista, Enrique Vargas del Villar, presentó evidencias de su situación fiscal para desmentir las nuevas acusaciones. Foto Especial

ENRIQUE VARGAS

Rechaza acusación por su patrimonio

VIOLETA HUERTA

El aspirante a la candidatura del PAN para la gubernatura publicó su constancia de situación fiscal y afirma que es guerra sucia

El aspirante a la candidatura del PAN a la gubernatura mexiquense, Enrique Vargas del Villar publicó su constancia de situación fiscal y la de cumplimiento de obligaciones fiscales para desmentir información que circula en redes sociales sobre su patrimonio y su situación fiscal.

"Nuevamente ha comenzado a circular información falsa que busca desesperadamente desprestigiarme con mentiras. Respondo de frente: durante toda mi vida me he conducido con total transparencia, honestidad y lealtad.

"Me he desempeñado como empresario, una actividad familiar de varias generaciones, y como político. Han sido 30 años de actividad privada como empresario y actividad pública intachable que nadie puede desprestigiar con vilezas", escribió en sus redes.

Previo que la guerra sucia en su contra se intensificará.

A través de un comunicado también señaló que la información que circula en redes sociales con la que se le pretende desacreditar es "completamente falsa", pues su patrimonio es producto de su trabajo como empresario de hace 30 años, con impuestos pagados.

En el escrito donde se da a conocer su constancia de situación fiscal aclara que está dado de alta bajo tres regímenes fis-



/DANIEL CAMACHO

Reiteró que no hay nada irregular, pues se ha conducido con total transparencia, honestidad y lealtad, algo que, dijo, molesta a sus contrincantes políticos

Previo que la guerra sucia en su contra se intensificará

cales de los cuales se declaran puntualmente los ingresos obtenidos y aseguró es falso que tenga dos domicilios fiscales pues solo cuenta con uno registrado en Manuel Ávila Camacho, en el fraccionamiento Satélite del municipio mexiquense de Naucalpan.

Asimismo, destaca que fue representante de las empresas: Promotora de ventas satélite y Cocinas Integrales, de la cual es accionista desde el 2009 y desde el 2012 en la inmobiliaria ENCA & VAVI.

El documento resalta que sobre el monto de sus ingresos como servidor público y empresario es correcto y todo debidamente declarado.

Con respecto al rancho Vargas, se precisa que actualmente solo tiene uno, ubi-

cado en la carretera Marquesa-Huixquilucan y además puntualiza que el primero que adquirió fue vendido en el 2021, lo cual declaró.

Además puntualiza que la plaza comercial ubicada en Periférico Blvd. Manuel Ávila Camacho, del municipio de Naucalpan, forma parte del activo fijo de la empresa Promotora de Ventas Satélite.

El aspirante del PAN también aclara sobre supuestas fiestas en el rancho Vargas, lo cual, asegura, es incorrecto y "animales exóticos", puntualiza, no existen. Agrega que la cuenta en la empresa Monex dejó de pertenecerle. Y menciona que su departamento de Miami ha sido debidamente aclarado ante la opinión pública y asegura, no hay nada que esconder.

4_807



Enrique Vargas del Villar, diputado panista.

TOLUCA

Publica Vargas del Villar su situación fiscal

Reiteró que su patrimonio es producto de su trabajo como empresario desde hace 30 años.

Adriana Carbajal

El coordinador de los diputados panistas en la Legislatura mexiquense y aspirante a la candidatura del PAN a la gubernatura mexiquense, Enrique Vargas del Villar publicó su constancia de situación fiscal y la de cumplimiento de obligaciones fiscales, con la finalidad de desmentir información que circula en redes sociales sobre su patrimonio.

“La información que circula en redes sociales, con la que se pretende desacreditar, es completamente falsa, y se reitera que su patrimonio es producto de su trabajo como empresario de hace 30 años y todo, con impuestos pagados”, señala el documento donde se desmiente.

Mal informar

Es así que aclaró que dicha

información parcial, solo busca mal informar a la ciudadanía mexiquense con un fin político-electoral.

“Enrique Vargas está dado de alta bajo tres regímenes fiscales de los cuales se declaran puntualmente los ingresos obtenidos”.

Refiere también que fue representante de las empresas: Promotora de ventas satélite y Cocinas Integrales, de esta accionista desde el 2009 y desde el 2012 en la inmobiliaria ENCA & VAVI

Un domicilio fiscal

Es falso que tenga dos domicilios fiscales.

Solo cuenta con un domicilio fiscal registrado en Manuel Ávila Camacho Numero 2150, fraccionamiento Satélite, Naucalpan de Juárez, Estado de México”.

S.A. de C.V.

Monto de sus ingresos

Sobre el monto de sus ingresos como servidor público y empresario, se dio a conocer es correcto y todo debidamente declarado.

En relación al rancho

Vargas, se precisa que actualmente solo tiene uno, ubicado en la carretera Marquesa-Huixquilucan. El primero que adquirió Enrique Vargas fue vendido en el 2021 y declarado.

Sobre la plaza comercial ubicada en Periférico Blvd. Manuel Ávila Camacho 2150, en Satélite, municipio de Naucalpan, forma parte del activo fijo de la empresa Promotora de Ventas Satélite.

Sobre las fiestas que señalan se hacen en el rancho Vargas, afirma es incorrecto, en tanto que los “animales exóticos”, no existen.

En lo que tiene que ver con el departamento de Miami, el informe señala que ha sido debidamente aclarado ante la opinión pública, del cual no hay nada que esconder.

“De esta manera el diputado Enrique Vargas del Villar reitera y deja en claro que no hay nada irregular, al contrario, durante su vida se ha conducido con total transparencia, honestidad y lealtad. Y eso es algo que les molesta a algunos contrincantes políticos que, a base de mentiras, pretenden ganar la simpatía ciudadana”.